



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

31/01/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Reformas del Presidente ni con calzador

Para el líder de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier en su bancada de Morena tienen la confianza que lograrán aprobar las reformas que están por llegar del Presidente López Obrador.

Saben que son reformas constitucionales que necesitan de los dos tercios de los 500 diputados y no los tienen ni con sus aliados.

En su reunión plenaria de ayer en San Lázaro, Mier expuso ante la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde y el director del IMSS, Zoé Robledo que están listos para cerrar con broche de oro esta legislatura que inicia este jueves con la aprobación de estas reformas.

Si bien Ignacio Mier tiene buenas intenciones y busca alentar, como buen líder a sus diputados para empujar esas tres reformas del Presidente, entre ellas la de elegir por voto a los Ministros, Jueces y Magistrados, así como los consejeros de INE y más, la realidad está en la cancha de los opositores.

Le cuento que la línea de los líderes del PRI, Alejandro Moreno "Alito", del PAN, Marko Cortés y del PRD, Jesús Zambrano es votar en contra, es decir que sin sus votos simplemente no pasarán.

En consecuencia, esas reformas será un paquete más de los fracasos enviados por el que manda en Palacio Nacional que por falta de votos mediante el consenso, con los opositores, no se lograron.

En días pasados le comenté que esas reformas prácticamente nacieron muertas porque no llevan el respaldo de los votos opositores que son necesarios para aprobarlas.

Los opositores no ofrecerán, en esta legislatura un solo voto y en consecuencia no habrá señales mínimas para que una, de las tres reformas sean aprobadas.

Tanto Alito, como Marko y Zambrano enfrentan una embestida del que manda en Palacio Nacional, no hay mañanera que no los critique y los señale de lo peor.

Es un pleito a navaja limpia entre AMLO y los opositores, por esa razón no hay acuerdos ni los habrá en el resto de esta legislatura que cede la estafeta el 1 de septiembre.

Por eso, ayer en la Cámara de Diputados que preside la priista, Marcela Guerra Nacho Mier busco alentar al máximo a sus 200 diputados y los colados de aliados del Verde y PT, para impulsar sus votos a favor de estas reformas, a pesar de saber que no pasarán por el bloqueo natural de la oposición.

Hay la posibilidad que una de esas reformas, la de pensiones a los trabajadores pueda ser valorada por los priistas en San Lázaro que coordina Rubén Moreira, para aprobarla, aunque será un acuerdo con sus pares del PAN y PRD.

Con el arranque de la última sesión ordinaria, podemos adelantar que los temas legislativos serán de segundo término, los diputados y hasta el Senado que preside la morenista Ana Lilia Rivera, estarán al 100 por ciento centrados en las campañas del 2 de junio, sus esfuerzos totalmente direccionados a empujar a sus candidatos, principalmente a sus Presidenciables, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/reformas-del-presidente-ni-con-calzador/>